



ESPECIAL

Encuentro. Kenia López recibió al Frente Amplio Democrático.

PIDEN PARLAMENTO ABIERTO

Kenia López ofrece al FAD diálogo por reforma electoral

La presidenta de la Cámara de Diputados, la panista **Kenia López**, recibió en el Palacio Legislativo a un grupo del Frente Amplio Democrático (FAD) – que está en contra de la reforma electoral – y les garantizó que, en cuanto llegue la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum, habrá “puertas abiertas”

y serán invitados por las comisiones dictaminadoras a los espacios de diálogo.

Encabezada por la jurista María del Carmen Alanís, presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, la comitiva alertó “del grave riesgo para el país” el que se apruebe una reforma electoral “unilateral”, “autoritaria” y “a modo” para que “Morena se mantenga en el poder siempre”.

La exmagistrada presidenta pidió que en el Palacio Legislativo se integre una comisión plural bicameral para que organice los trabajos de un parlamento abierto, que se analicen y discutan también las diversas iniciativas que se han presentado en la materia con expertos. “Queremos que nos escuchen”, enfatizó.

Además de la exmagistrada Alanís, acudieron Rafael Estrada, Jesús Ortega, Demetrio Sodi, José Mario de la Garza Martins, Cristina Renaud, German Fernández, José de Jesús Orozco Henríquez y María José Gómez Mont.

En su documento, los asistentes manifiestan que “todas las reformas político-electorales que han acompañado el prolongado proceso de transición democrática de México, y que han hecho posible la alternancia pacífica en el poder, han sido discutidas por todas las fuerzas políticas”.

—**Víctor Chávez**